



#OPINIÓN

Inconforme porque dejaron fuera a Silvano y Mancera, Zambrano puso una pausa a su idílica relación con el PRI y el PAN, pero no dijo nada de las trampas para conseguir firmas

TRAMPAS, RECLAMOS Y CHANTAJES EN EL FRENTE OPOSITOR



o que quedó a la vista de todos es que una mujer será la candidata a la Presidencia de la República por el **Frente Amplio por México, Beatriz Paredes Rangelo Xóchiti Gálvez**. Lo que falta ver es qué premio de consolación darán a los que perdieron en la primera fase del proceso interno.

Yes que sivarios de ellos no fueron capaces de alcanzar los apoyos mínimos para entrar a la siguiente ronda, es evidente que no tienen mucho para pelear otras posiciones.

Francisco García Cabeza de Vaca, Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles se montoron a la carrera presidencial con las manos vacías y, en algunos casos, desprestigiados,

con las manos vacias y, en algunos casos, desprestigiados, conacusaciones en su contray malos resultados en gestiones de cargos anteriores.

Eso sí, superaron con creces el número de firmas. **Obtuvieron más de las 150 mil** requeridas, pero no lograron apoyos en al menos 17 estados, como lo establecen las reglas del proceso.

Los expulsaron del "**reality show**" opositor. Fueron nominados para abandonar la contienda, porque no les alcanzó el tiempo y el dinero, y carecen de una estructura o plataforma política que dé vida a sus aspiraciones.

Aunque lo más revelador de todo esto fue que el PRD, de

Jesús Zambrano y Luis Espinosa Cházaro, es un partido prácticamente inexistente. Vive de aire y de un pírrico porcentaje electoral que no llega ni a 3 por ciento. Tiene 12 de 500 diputados federales y tres de 128 senadores.

Ah, pero cómo les dolió que sus candidatos fueran expulsados. Ayer, Zambrano, flanqueado por Mancera y Silvano, recurrió al chantaje.

Puso una pausa a su amor del momento con PAN y PRI y se refugió en el reclamo para exigir en lo oscurito lo que no pudieron conseguir con trampas y dinero.

De hecho, una fuente cercana al Frente me dijo que los reclamos y el extrañamiento de Xóchitl, por la forma en que varios de sus contrincantes consiguieron las firmas de la noche a la mañana, tenían tres destinatarios: García Cabeza de Vaca, Silvano y Mancera.

La senadora y su equipo detectaron una sospechosa coscodo de firmas, poco antes de que se venciera el plazo, y todas eran para "apoyar" a esos tres personajes.

Tan quedó sembrada la sospecha de la trampa, que lo denunció públicamente, sin decir nombres, por supuesto.

Al final, ese no fue el motivo por el que quedaron fuera. Simplemente no obtuvieron el respaldo de los estados.

Mención especial merece el caso de García Cabeza de Vaca, a quien **Marko Cortés** ha obsequiado ciertas deferencias, como haberle permitido que participara a distancia en el proceso del Frente.

El exgobernador tamaulipeco **vive en Estados Unidos** y tiene varias carpetas de investigación en su contra, además deque ha tratado de hocerle la vida de cuadritos a su sucesor, el morenista **Américo Villarreal**.

Esono le impidió entrar al "reality" opository de lo único que hay certeza es de que busca fuero para enfrentar la embestida de Morena y del presidente López Obrador.

Solo falta versi su frustrado intento le servirá para obtener alguna postulación en la Cámara de Diputados o el Senado, algo a lo que sin duda aspiran también

los perredistas derrotados.

El PRD vive de

aire y de un

pírrico

porcentaje

electoral

LOS PARTIDOS DE OPOSICIÓN vencon mucho recelo la resistencia del dirigente nacional de MC, **Dante Delgado**, para sumarse al bloque rumbo a 2024.

No les hace sentido que el partido naranja deje de pasar la oportunidad de avasallar a Mo-

rena y sus aliados, sobre todo en la elección para diputados y senadores.

Le han dicho a Dante que respetarán el número de legisladores que ganen juntos o separados. Aun así, se ha resistido a la alianza por lo que para algunos priistas hay muchas cosas de fondo, porque **lo que no suena lógico, dicen, suena metálico**.

Y como dice **el filósofo... Nomeacuerdo:** "Las trampas son atajos que te llevan por el camino más largo".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ